

## **El PRC rinde homenaje a Gabriel Gómez como “referente de los principios del PRC” y ensalza su trabajo “por y para los vecinos de Cabuérniga”**

**Miguel Ángel Revilla y Paula Fernández destacan los valores del ex alcalde en un acto de reconocimiento celebrado hoy en Ruate**

*Ruate, 15 de junio de 2025*

“Lo que más valoro en la gente son los principios y la fidelidad a una idea”, valores encarnados en Cabuérniga por los ex alcaldes José María de Cos y Gabriel Gómez, “su discípulo predilecto”. Así lo ha asegurado este domingo el secretario general del PRC, Miguel Ángel Revilla, durante su intervención en el almuerzo-homenaje dedicado por el Partido Regionalista a Gómez en su despedida de la vida política.

Revilla ha unido la trayectoria de los dos ex regidores y ha recordado al ya fallecido José María de Cos como “un hombre peculiar, incorruptible y de ideas firmes”, que permaneció fiel a los principios regionalistas en una época en la que en Cantabria “se compraban diputados y alcaldes repartiendo dinero y cargos”. “Gabriel fue su discípulo predilecto y por eso le nombró para que le sucediera”, ha subrayado.

Por su parte, la vicesecretaria de Organización y candidata del PRC a las elecciones de 2027, Paula Fernández, ha abogado por que, en el actual momento de cambio que vive el partido, los regionalistas “no dejen de mirarse nunca jamás en el espejo de políticos como Gabriel Gómez, que ha trabajado siempre cercano a sus vecinos, por y para ellos”.

“Esto es lo que nos debe de quedar a los nuevos políticos que queremos seguir hacia adelante y darle muchísimos éxitos a nuestro partido”, ha apostillado la candidata, quien ha definido a Gómez como “un ejemplo de discreción” a lo largo de su trayectoria de 40 años de servicio a Cabuérniga, 20 de ellos como alcalde.

En el acto ha intervenido también la actual portavoz municipal del PRC, Ana de Cos, para quien el legado del ex alcalde “no está sólo en lo construido, sino en el ejemplo de entrega y de servicio público” que ha supuesto para el municipio.

“Gabriel fue cercano, constante y comprometido, supo estar, pero sobre todo supo dar”, ha manifestado De Cos, quien también ha agradecido el apoyo de su familia, y especialmente de su esposa -María Jesús- “por estar, aguantar y ser parte de esta historia, aunque nunca lo quiso”.

En el homenaje celebrado hoy en un restaurante de Ruate han participado alrededor de 100 personas, entre ellas los alcaldes de Cabezón de la Sal (Víctor Reinoso), Valderredible (Fernando Fernández), Herrerías (Ramón Cuesta), Ruesga (Jesús Ramón Ochoa), Comillas (Teresa Noceda) y Arenas de Iguña (Pablo Gómez), además de otros cargos regionalistas, como el diputado y ex consejero de Ganadería, Guillermo Blanco, y el portavoz del Grupo Parlamentario, Pedro Hernando, junto a concejales, presidentes de juntas vecinales y vecinos de Cabuérniga.